

MAÎTRISER LE SECRET DES « COUPEURS DE FEU »

Nous vivons une ère de grands changements où tout ce qui était caché devient disponibles à tous... la prière du feu en est un exemple. Il n'y a plus de tabou, ni de don. Tout le monde peut la pratiquer.



○ La prière du feu

- « Ô Dieu apaise ta brûlure, comme Judas apaisa sa fureur en lapidant notre Seigneur Jésus sur le Mont des Oliviers ».
 - Mettre les mains au-dessus de la brûlure.
 - Répéter 3 fois la prière à voix basse.
 - Faire 3 signes de croix au-dessus de la brûlure.
 - Souffler 3 fois sur la brûlure.

- Indications
 - Brûlures.
 - Coups de soleil.
 - Zona.
 - Radiothérapie.
 - Chaleur, rougeur, inflammation, fièvre...

- ☛ Arthrite.
- ☛ Estomac.
- ☛ Tendinite.
- ☛ Diarrhée
- ☛ Infection urinaire.
- ☛ Eczéma.

N.B. : La prière soulage la brûlure et **ne remplace en aucun cas** les traitements habituels
+++

- Pratique
 - ⊙ À **répéter plusieurs fois** lors d'une même consultation ou de plusieurs consultations... autant que besoin.
 - ⊙ Possibilité de faire la prière du feu **à distance**.
 - ⊙ Possibilité de mettre la prière sur un papier qui sera à porter par le patient

○ Grande prière majeure de Balkis et Salomon

Cette prière est utilisée par certains barreaux de feu pour soulager les brûlés (à la place de la précédente).

○ Prière contre la douleur

Cette prière est très puissante contre la douleur, même dans des situations extrêmes.

« Très Sainte Vierge Marie, Mère de Dieu, toi à qui Sainte Marie la Douleuse a demandé à l'heure de sa mort que ceux qui l'invoqueront soient soulagés de toutes douleurs du corps, en l'honneur de son martyre, je t'en supplie et m'en remets à toi pour que..... qui souffre horriblement dans son corps soit soulagé de cette douleur intolérable qu'il n'a pas méritée. Que ton intervention très Sainte Mère soit salutaire et soulage....., je te le demande humblement !

Que soit faite la volonté de Dieu, maintenant et dans les siècles des siècles. Amen ».

- ☛ à répéter plusieurs fois selon besoin.

○ Conclusion

Les prières ont montré une efficacité remarquable dans des cadres très différents :

- prières contre les maladies.
- groupe de prière.
- prière individuelle faite à Dieu.

Pour aller plus loin...



Site de Luc Bodin : www.luc-bodin.com